
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

第 2467回例会 2017年 6月 22日 

6 月は親睦活動月間 

最 終 例 会 

場所：ラ・シックモア  点鐘 18:00 

 

 本日のプログラム 

点 鐘 

ロータリーソング   奉仕の理想 

四つのテスト 

会長挨拶  

幹事報告 

  年間出席上位者発表  出席・スマイル委員会 

  6月のお祝い     親睦委員会 

    お誕生日  結婚記念日 

  点 鐘 

   

懇親会 

    乾 杯 

    閉会の挨拶 

    手に手つないで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

6月のお誕生日 

7 日  松本昇君 

12 日   加藤三紀君   

23 日   齋藤明君 

3 日  中島純子様（竹壽君夫人） 

出席表彰  第 51期 例会 35回 移動例会 8回 

   例会ご出席有難うございます。 

   メーキャップカードを提出されないと 

欠席扱いになりますのでご注意下さい。 

 本日の音楽のゲスト 

  ハープ     小川真騎子様  

  コントラバス  小林 哲様 

  ドラム・パーカッション  三祢沢信様 

  地区財団セミナーのお知らせ 

  日時 7月 15日（土）受付 10:30 点鐘 12:00 

  場所 岐阜グランドホテル 

  出席要請  2017～18年度 会長 委員長 

メーキャップ 1回 
佐 藤 八 郎 

佐 藤  正 

メーキャップ 2回 森 田 宏 治 

1回欠席 大 岩 順 子 
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https://ord.yahoo.co.jp/o/image/RV=1/RE=1497950346/RH=b3JkLnlhaG9vLmNvLmpw/RB=/RU=aHR0cDovLzIuYnAuYmxvZ3Nwb3QuY29tLy1zWjB1Z0pMV2tJMC9VcjFHUGFJNGpfSS9BQUFBQUFBQWNhRS90MDh1ZklpelBtOC9zODAwL3ByZXNlbnRfYm94LnBuZw--/RS=^ADBcNFv2zELLM_atESfWkqekzRDFz0-;_ylt=A2RiohcJl0dZqkAA8TqU3uV7
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会 長 挨 拶     

中島竹壽君 

日頃からロータリー活動にご協力頂

きありがとうございます。ロータリ

ー活動の経験が少ない私を 1 年間支

えて下さり誠に感謝申し上げます。 

さて、会員数 38 名のうち 80 才以上が 12 名平均

年齢 71 才の多治見西ロータリークラブの特徴は

会員同士の仲がとてもよく「友情を深めよう！ 

仲間と感動するロータリー」をテーマとした通り 

和気あいあいに一年間を過ごさせて頂きました。

特に国際奉仕委員会が担当している台湾苗栗扶輪

社とはお互いに訪問しあい、国際的にも友情を深

め台湾の方と共に感動しました。その苗栗扶輪社

とは 43 年間書画の交換をし、お互いの町での展

示を続けおります。これはとても価値があること

だと思っています。また親睦委員会の上高地の家

族親睦旅行の思い出は今でも話題になります。多

治見西ロータリーとして様々な活動を通じて友情

を深め感動させていただいた仲間に感謝の気持ち

でいっぱいであります。 

「一年間誠にありがとうございました。」 

先週の記録  

● 出席報告 

会員数 38名 免除者 3名 出席義務者 35名 

出席者 欠席者 出席率 

32名 3名 91.42％ 

● スマイル報告  

投函者 38名 金額 39,000円 

第 51期スマイル合計 1,134,066円 

水野清司さん、本日はお忙しい中卓話に来て頂

きありがとうございます。     中島竹壽 

7 月より 52 期スタートです。皆様のお力添えをお

願い致します。          加藤真左子 

最終例会は欠席いたします。     関谷好弘 

母校立教大学が東京六大学野球を制覇し 59年ぶり

に全国大学野球大会で優勝しました。長嶋さんも

大喜びでした。           伊藤義弘 

来期より中島さん、山口さん、大岩でスマイルを担

当いたします。皆様よろしくお願いいたします。 

                  大岩順子 

お花をありがとうございました。   加藤三紀 

よき職業人であれ・よき市民であれ・よき世界人

であれ・よきロータリーアンであれ。 佐藤八郎        

 

出席・スマイル委員長挨拶 

委員長 森田宏治君 

一年間スマイルのご協力を頂きまして本当にあり

がとうございました。飯田先輩に色々アドバイス

を頂きながら一年間やってきました。新人二人と

いうことで皆様から暖かい言葉をかけていただき

感謝しています。毎回笑顔で皆さんをお迎えする

気持ちが大切なことだと思いやってきました。 

ご協力ありがとうございました。 

退会の挨拶 黒川公男君 

岐阜への転勤が決まりました。 

3 年間という短い間でしたが、大

変親しくして頂きありがとうござ

いました。岐阜へお越しの際は 

是非、声をかけてください。 

先週の卓話   株式会社カクジン 水野清司君 

「窯業原料枯渇問題について」 

 

 

 

 

 

 

今後の予定 

6 月 29日（木）特別休会 

51 期会計監査 時間：13:00 場所：4Ｆ 図書室 

出席者：会長 幹事 会計 事務局 

会計監査（関谷好弘 服部賢治） 

7 月 6 日（木）52期第一例会 

会長挨拶 

執行部挨拶（副会長 幹事 副幹事 会計 SAA） 

第 52 期定例理事会  

時間：11時 15分  場所：3Ｆ特別会議室 

第 51 期臨時理事会 51期決算の承認 

時間：例会後 場所：例会場 

会長幹事事務局連絡会議  6月 16日（金）長多喜 

2016～17 年度東濃グループ 

ガバナー補佐・会長・幹事の皆様 

 

 

 

 

 

 

 

平成 5 年当時、東濃地区で窯業

原料資源として活用されていた

42 の鉱山が平成 23 年度には 11

まで減少し、原料の枯渇が心配

されている現状と今後の確保、

課題についての卓話。 
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